



寒野川

男子バスケットボール部 第3位 新春オープンバスケットボール大会

昨年末に行われた第43回新春石巻オープンバスケットボール大会において、男子バスケットボール部が第3位に入賞しました。

新人戦で初戦突破も2回戦で青葉中に惜敗した男子バスケ部、その後の練習で着実に力をつけていました。

今回も2回戦で青葉と対戦、延長戦の末、雪辱を果たしてのベスト4選出、準決勝で敗れたものの目標のひとつにしていた上位進出を果たしました。男子バスケ部のみなさん、おめでとうございます。これからも頑張って下さい。

準決勝 ● 稲井中 43-61 ○ 石巻中



【キャプテン 奥津蓮くんのコメント】

新人戦で青葉に負けた後、「この次対戦した時は絶対勝とう！」とみんなで話しました。

練習では攻撃面に力を入れてきました。そのおかげでみんなのシュート力も向上したと思います。

「今回の大会で青葉中に勝てたことは大変うれしかったです。しかし、準決勝で石巻中に負けた悔しさの方が強いです。この次は勝ちたいと思います。応援ありがとうございました。」

ア。お詫びの言ふございました。

稻井中全校生徒に感謝状 仙台法務局から人権作文に

2学期にかけて、仙台城会員校生権人仙宮校長より、感謝状が贈呈されました。

学校では、生徒一人一人が人権に対して向き合い、思いやりや優しさ、人の心の痛みなどについて考えを深めさせる取り組みを行っています。その一つがこの作文コンクールへの全校応募です。生徒の取り組みの成果です。生徒のみなさんおめでとうございます。



伝統芸能継承

昨年の文化祭で発表した井内獅子舞、保存会の方々から指導を受けていた子どもたちが、お正月に地域の獅子舞に参加しました。

1月2日(土) 地域の獅子舞保存会の方々と大瓜井内地区の各家庭を回りました。



この日、獅子舞に参加したのは2年生の鈴木大斗君、目黒颯人君、鈴木龍太郎君、小畠輝君、本田龍之神君、加瀬谷藍さん、阿部真里香さん、日野実穂子さん、1年生の吉野布美花さんの9名でした。学校での学習成果を地域に還元し、また次の世代が引き継いでいく形ができあがっています。頼もしいことです。

人権作文コンクール石巻地区大会

若生さん・遠藤さん優秀賞



上記の人権作文に応募した中から、2年生の若生智香さんと遠藤菜々夏さんが優秀賞をいただきました。若生さんは心と心のふれあいの大切さについて、遠藤さんは障害をもつ人に対する優しさについて、それぞれ自分の体験、考えを書きました。昨年も現3年生の浅野元希君と村上丈浩君が受賞するなど、稲井中のしんじん人権作文が高く評価されているのはうれしいことです。

**女子バレー部
地区予選突破 東部大会進出!**

1月31日(土)・2月1日(日)万石浦中学校で開催された石巻地区春季バレー ボール大会で稻井中が第3位となり地区予選を突破、今週土曜日に多賀城市立高崎中学校で開催される東部大会に出場することが決まりました。おめでとうございます。(詳細は後発の真野川で)

